
Ce qui m'a rendue

heureuse, il y a quelques

temps, c'est la naissance

de mes enfants et ce qui

me rend heureuse

maintenant, c'est la

séparation d’avec mon

mari. Je vis, je

m'épanouis et cela ne

m’était pas arrivée

depuis 17 ans.

Elise 39 ans Saint-Cloud
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